

Quito, Junio 24 de 1.968

Doctor
Alfonso Jacir
Universidad Central de Venezuela
Facultad de Medicina
Cátedra de Farmacología
Caracas-Venezuela.

Muy estimado colega y amigo:

En primer lugar deseo hacer llegar a Ud. mi profundo agradecimiento y por su digno intermedio a los colegas de su Departamento por la honrosa invitación a dictar una clase al curso de Farmacología, y por aquel exquisito almuerzo y todas las finas atenciones que recibí de parte de Ud. personalmente y de todos los demás amigos de Cátedra.

En segundo lugar deseo informarle que en los Registros de la Sociedad Latinoamericana de Farmacología constan solo los siguientes colegas:

De Caracas: Dres. Gramier, Holtz, Ercoli, Lombana y Muscus.
De Mérida: Dres. Cato, López Rodríguez, Alvares y Rodríguez.
De Valencia: Dra. Castillo de Bonnevaux.

Por consiguiente no constan aquellos colegas cuya lista se ha servido enviarme en su carta del 7 del presente.

Sería muy conveniente el que los colegas llenaran el formulario que le adjunto a fin de proceder a su inscripción.

(.....)

- 2 -

Después de mi agradable visita a Caracas, he dirigido una circular a los miembros del Directorio de la Sociedad Latinoamericana, anticipándoles sobre la posibilidad de que la sede del Congreso se trasladara a Venezuela.

Hemos pedido al Dr. Camponovo de Buenos Aires, su contestación definitiva hasta el 30 del presente a fin de adoptar una última resolución.

Supongo que el Dr. Gramier habrá ya regresado y quizás Ud. tenga la oportunidad de conversar con él sobre la perspectiva del Congreso.

Me gustaría mucho conocer cuánto antes su criterio.

Con un cordial saludo para Ud. y los colegas del Departamento y mis reiteradas gracias, quedo de Ud.

Su afectísimo,

Dr. Plutarco Naranjo

PN/ls.
Adj. lo indicado